



Betreff: Bürgerversammlung

Der Bezirksausschuss des 9. Stadtbezirkes - Neuhausen-Nymphenburg - möge beschließen:

Antrag:

Die Stadtverwaltung wird gebeten das Procedere der Abstimmung in der Bürgerversammlung zu ändern und die Anträge in der Bürgerversammlung sofort nach Antragstellung abzustimmen.

Begründung:

Die Bürgerversammlung als Instrument der Bürgerbeteiligung ist wichtig. Es ist für die im Stadtbezirk wohnenden Bürgerinnen und Bürger die direkte Mitsprache bei Entscheidungen der Stadtverwaltung, die sich in ihrem Stadtbezirk auswirken.

Immer mehr BürgerInnen nehmen an diesen Versammlungen teil. So waren in Neuhausen-Nymphenburg bei der letzten Bürgerversammlung mehr als 400 BürgerInnen anwesend.

Dadurch stieg die Zahl der Anträge und Anfragen auf annähernd sechzig Fälle.

Das bisherige Procedere der Abstimmung, nach Verlesung aller Anträge und Anfragen, bedeutet dass von Beginn der Veranstaltung um 19:00 Uhr der Bürger bis weit nach 22:00 Uhr warten musste, um über die Anträge abzustimmen. Das ist für berufstätige und ältere BürgerInnen nicht zumutbar. Auch den aufmerksam der Versammlung folgenden BürgerInnen fällt es zunehmend schwer, sich bis zur entscheidenden Abstimmung zu konzentrieren und sich an die manchmal sehr komplexen Anträge zu erinnern.

Die anwesenden Vertreter der Stadtverwaltung können auch direkt nach dem Antrag ihr Statement, wenn notwendig, angeben. So wird auch verhindert, dass einige Vertreter der LH München zur Abstimmung nicht mehr anwesend sind.

Initiative:

Willi Wermelt

Der Antrag wurde in der Sitzung vom BA 9 am 21.02.2017 mehrheitlich angenommen